



A Nouméa le vendredi 16 février 2024

COMMUNIQUE :
- mise en sommeil de KNS
- prêt de l'état pour PRNC

Sur la mise en sommeil de KNS

A la suite de la décision de GLENCORE de mettre en veille le site de KNS nous souhaitons tout d'abord apporter notre soutien et notre solidarité aux employés de KNS et des sous-traitants, ainsi qu'à leur famille et plus globalement aux populations de la province nord, dans cette période d'incertitude.

Nous n'avons pas souhaité réagir à chaud afin de nous laisser un temps d'analyse.

Premièrement, compte tenu des enjeux sociaux-économiques liés directement ou non à KNS, nous considérons que toutes les propositions de repreneur devront faire l'objet d'une étude approfondie.

Ensuite, s'il est encore trop tôt pour parler de fermeture de KNS, les sous-traitants seront par contre concernés dès la fin du mois de février.

Nous les incitons donc à prendre les mesures nécessaires concernant le devenir de leurs salariés : reclassement, chômage partiel, licenciement économique.

Pour ceux employant de la main d'œuvre étrangère tels que des australiens, philippins ou autre, notre position est sans ambiguïté : les travailleurs calédoniens sont prioritaires pour le maintien à l'emploi et par conséquent s'il doit y avoir des licenciements, cela doit concerner les travailleurs étrangers en priorité.

Sur le prêt de l'état accordé à PRNC

Nous accueillons cette nouvelle avec soulagement et espoir. Les employés auront ainsi 1 an de visibilité devant eux.

Le départ de Trafigura de l'actionnariat n'est pas suffisant, il faut aussi que la Compagnie Financière de Prony, composée du management et du financier Agio Global, sortent du capital pour laisser la place à un vrai métallurgiste et pourquoi pas en intégrant des clients, comme l'a fait par exemple en Australie NiWest en collaboration avec Samsung SDI.

Mail : solidaritenc@yahoo.fr

Tel : Mines : 51.68.98 // Commerces et Divers : 51.68.93 // Fonction Publique : 51.62.07